

令 和 4 年 3 月 7 日 令和3年度学校だより NO.54③ 加古川市立平荘小学校

心のこもった6年生を送る会

3月4日(金)の2校時に、全校生による『6年生を送る会』が開かれました。 この日に向けて、1~5年生は、「6年生に楽しんでもらいたい。」「6年生に感謝の思いを伝えたい。」 と思いながら、準備を進めてきました。

どの学年も本当に心のこもった会にすることができました。





【プログラム】

- ①6年生入場
- 2はじめのあいさつ
- ③各学年のお礼の言葉1年生 2年生 3年生 4年生 5年生
- 4プレゼント贈呈
- 56年生からの言葉
- 6校長先生の言葉
- 7終わりのあいさつ
- 86年生退場

今年度の『6年生を送る会』は、新型コロナウイルス感染 防止対策を講じ、リモートでの会となりました。

6年生と5年生の司会進行の人は多目的室で、他の子ども たちは各教室からメッセージを発信しました。





≪各学年より≫

1年生…6年生に楽しんでもらえるようにクイズを考えました。



クイズ①「右」のひつじゅんはどれでしょうか? クイズ②「1+5=」何でしょう? クイズ③「のぼり棒の棒の数は何本でしょう?

2年生…6年生に、カードを使ったゲームを紹介しました。



6年生の みなさん。 いつも登校 の時にやさ しくしてく れてありが とうござい





3年生…ペープサートを使いながら、6年生が行事を支えてくれたことに対して感謝の気持ちを届けました。 4年生…インタビュー形式で、6年生にクラブでお世話になったことに対して感謝の気持ちを届けました。







5年生…漫才の手法を用いて、6年生が委員会活動を通じて学校を支えてくれたことに対して感謝の気持 ちを届けました。



1年生が代表で、6年生にプレゼントを 渡しました。





6年生を送る会が終わると、5年生と4年生が会場や廊下の後片付け をしました。主体的に行動ができていて、大変素晴らしいです。